

IG Metall Aufruf zum KFZ – Aktionstag

Dienstag, 4. Juni 2019



In der laufenden Tarifrunde ist bisher bundesweit keine ausreichende Bewegung der Arbeitgeber spürbar.

→ Wer will, dass sich hier etwas dreht, muss aktiv werden! ←

Wir rufen daher im Rahmen eines bundesweiten Aktionstages im KFZ-Handwerk zur Teilnahme auf:

- **Dienstag, 4. Juni 2019 um 10:30 Uhr**
- **Treffpunkt: Tor der Daimler Niederlassung Landau**
- **Busfahrt nach Kaiserslautern und zurück**



zur gemeinsamen Kundgebung KFZ-Handwerk Pfalz

Um die berechtigten Forderungen der Beschäftigten nach Erhöhung **der Löhne und Gehälter um 5 Prozent sowie die überproportionale Anhebung der Ausbildungsvergütungen** durchzusetzen, reicht es nicht aus gute Argumente zu haben. Sie müssen mit dem notwendigen Nachdruck versehen werden. Dafür sorgen unsere organisierten Arbeitnehmer. Die Arbeitgeber müssen erkennen, dass die Mitglieder und Beschäftigten hinter uns stehen und ein Durchsetzungsinteresse haben. Eine wichtige Möglichkeit dem Nachdruck zu verleihen, sind Aktionen in der Öffentlichkeit wie Demonstrationen und Kundgebungen.

Das Recht, sich zu versammeln und dabei Meinungen frei zum Ausdruck zu bringen, gehört zu den wesentlichen Elementen der freiheitlichen Demokratie in der Bundesrepublik. Artikel 8 Absatz 1 des Grundgesetzes garantiert das [Grundrecht der Versammlungsfreiheit](#).

Für die Zeit der Teilnahme an dieser Aktion besteht kein Anspruch auf Entgeltfortzahlung.